

No existe!No existe!

@jalexiscv EN VIVO 🔔 ☰



Empresario Carlos Ardila Lülle falleció en Cali, estaba hospitalizado en el sur de la ciudad
 Por [@jalexiscv](#), Hace 14 minutos.

Carlos Ardila Lülle, quien vivía en [Cali](#)² hacía un par de años a donde llegó para tratar de recuperarse de quebrantos de [salud](#)³, ha fallecido este viernes a las 5 de la mañana según reveló Caracol Radio.

Estaba en el área VIP de la clínica y tendría por lo menos dos semanas hospitalizado.

Sin embargo, su deceso no estaría relacionado con [Covid-19](#)¹, sino con otros problemas de [salud](#)³, de los que poco se conoce pues en cuanto a su vida privada siempre fue reservado.

El dueño de la organización Ardila Lülle que incluye un equipo de fútbol, medios de comunicación, y otras empresas, no se ha informado si estaba en UCI.

En 2020 se calculaba que Carlos Ardila Lülle era propietario de más de 50 empresas en los sectores agroindustrial, industrial, comunicaciones y entretenimiento, finanzas y seguros, inmobiliario y automotriz.

El patrimonio del ingeniero civil de carrera y empresario, superaba los 1.5 mil millones de dólares.

Nació en Bucaramanga, también vivió varios años en [Medellín](#)⁴ y sus últimos años los pasó en [Cali](#)².

Murió esta madrugada en la Clínica Valle del Lili el empresario santandereano Carlos Ardila Lülle, descendiente de inmigrantes alemanes era considerado el cuarto hombre más rico del país, empresas RCN, Postobón, ingenios azucareros, Atlético Nacional entre otros. #LaUFMCali
pic.twitter.com/aLtmvBoPOz

— Informativo La U FM (@LaUFMInforma) August 13, 2021

Fuente: [Tubarco\(News\)](#).

Comentarios

Esta publicación no posee opiniones, te invitamos a ser el primero en comentarla.



Enviar

Notas y referencias

↑ 1. [Covid-19](#): El o la COVID-19 conocida como enfermedad por coronavirus 2019 e incorrectamente como neumonía por coronavirus, es una enfermedad infecciosa causada por el virus SARS-CoV-2.

↑ [Cali](#): Cali es una ciudad colombiana ubicada en el departamento del Valle del Cauca, al suroeste de Bogotá.

